



*Wir wünschen Euch allen  
ein glückseliges neues Jahr,  
Fried' und Glück, Seg'n und Einigkeit,  
ein langes Leb'n, ein g'sund'n Leib  
und auch dazu das Himmelreich!*

Liebe Trachtlerinnen und Trachtler, verehrte Freunde und Gönner,

von Herzen schließt sich die Vorstandschaft des Bayerischen Waldgaues den Glückwünschen an, die in dieser Volksliedstrophe so schön zusammengestellt sind.

Zunächst aber wünschen wir euch ein gesegnetes und friedvolles Weihnachtsfest. Das Corona-Virus hat unser Leben in diesem Jahr massiv beeinträchtigt und Gesellschaft und Wirtschaft vor eine große Herausforderung gestellt. Nach einem Jahr voller Entbehrungen und trotz der Pandemie danken wir allen, die mit uns bemüht waren, unsere Waldheimat wieder etwas schöner und liebenswerter zu gestalten.

Auch, wenn wir die vielen geplanten Veranstaltungen und viele Aufgaben für 2020 verwerfen mussten, nutzten wir die Zeit, um Liegengebliebenes aufzuarbeiten. Wir danken an dieser Stelle allen Gönern und Freunden der Trachtenbewegung, die uns durch ideelle und finanzielle Hilfe unterstützt haben. Ohne sie wäre unsere Arbeit sehr viel schwerer.

Für das kommende Jahr bitten wir Euch alle wieder um rege Mitarbeit in der Erfüllung unserer vornehmsten Aufgabe: der Erhaltung und Pflege des Volkstums im Bayerischen Wald.

Wir wünschen allen Mitgliedern, Freunden, Gönern und deren Familien ein besinnliches und friedvolles Weihnachtsfest und einen guten Start in ein glückliches und gesundes neues Jahr 2021.

Mit den besten Wünschen

„Treu der Heimat und dem guten alten Brauch“

Andreas Tax

Gauvorstand Bayerischer Waldgau